



Mitteilung

Schwarzheide, den 08.03.2024

Fragen & Antworten zum Glasfaserausbau und Kabelfernsehen

GEA Jahresversammlung am 4. Juni 2024 im Haus der Begegnung

Anfang Dezember 2023 erhielten alle GEA-Mitglieder per Post einen Fragebogen zum Thema „Glasfaser“ bei. Von den Mitgliedern haben ca. 40% geantwortet. Einige haben u.a. Fragen gestellt, die wir gern schon vor der nächsten Versammlung beantworten.

Der aktuelle Kabel-TV-Anschluss wird mit dem Glasfaser-Ausbau "Geschichte" - d.h. wer keinen Glasfaseranschluss möchte, hat ab wann keinen TV-/Radioempfang mehr? *Nein, die These trifft nicht zu. Über eine mögliche Abschaltung des aktuellen Kabel TV-/Anschlusses entscheidet auf Antrag die GEA Gesellschafterversammlung und somit allein die Mitglieder. Bisher liegt kein Antrag zur Abschaltung vor. Der aktuelle Kabel-TV-Anschluss bleibt somit aktiv. Wer sich jedoch erst nachträglich an das Glasfasernetz anschließen möchte läuft Gefahr - unnötige Kosten zu tragen.*

Was passiert mit den Gesellschaftsanteilen, wenn kein Glasfaseranschluss gewünscht wird? *Ein Glasfaseranschluss ändert nicht die Mitgliedschaft zur GEA. GEA-Mitglieder zahlen für Kabelfernsehen Ihren Jahresbeitrag von aktuell 2,50 € im Monat – also einmalig 30 € pro Jahr!*

Mein Vermieter hat mir abgeraten, diverse Glasfaseranschluss-Angebote anzunehmen? *Wir vermuten, dass sich der Rat des Vermieters allein auf Haustürgeschäfte bezieht.*

Wie wird bei abgeschlossenen Verträgen mit anderen Internetanbietern verfahren? *Eine pauschale Antwort ist nicht möglich. Es hat sich gezeigt, dass persönlich geführte Beratungsgespräche informativer als Telefonberatungen oder ein Talk an der Haustür sind. Die GEA Geschäftsführung empfiehlt das persönliche Beratungsgespräch zur Vertragssituation zu suchen. Unser Partner LKG berät gern auf Anfrage fachkundig.*

Warum kann Kabelfernsehen nicht mehr mit der Miete abgerechnet werden? *Wer zur Miete wohnt, zahlte im Einzelfall über die Nebenkosten pauschal auch für Kabelfernsehen. Ab 1. Juli 2024 entfällt diese Möglichkeit der Abrechnung. Mieter in Deutschland müssen selbst wählen, wie sie Fernsehen empfangen wollen. Das Kabelfernsehen wird nicht abgeschaltet, setzt jetzt einen Vertrag voraus. GEA Mitglieder sind somit von dieser Umstellung nicht betroffen.*

Dies nächste Gesellschafterversammlung findet **Dienstag, den 04.06.2024 - Beginn: 17:00 Uhr (Einlass ab 16:30)** im „Haus der Begegnung“ (Geschwister-Scholl-Straße 27 a) in Schwarzheide statt.

In dieser Versammlung wird u.a. der aktuelle Stand zum Projekt „Allianz für Glasfaser“ vorgestellt.

Weitere Informationen:

Dr. Thomas Adam

Geschäftsführer

Telefon: 035752-390469

Mail: gea-schwarzheide@mail.de

Web: <http://www.gea-schwarzheide.de>